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  ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas, del día quince de junio del año dos mil 
once, en  la Sala de Juntas del Edificio de la Tesorería Municipal del H. Ayuntamiento ubicado en la Calle 2 
Pte. Nº 107, Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

T.U.M. Edgar Varela Cortés Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil 
Tec. David Silva Aguilar Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil 
Tec. Joel Silvestre Cruz Benítez Consejero Suplente. 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández Consejero 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza Consejero 
Urb. Julio Marcelo Ramírez Flores Consejero 
Arq. José Juan López Rodríguez Consejero Suplente 
Ing. Rafael Rojas Cortés Consejero 
Arq. David Del Carmen Vázquez Consejero 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Consejero 
Ing. Miguel Ángel Anzures Vega Consejero 
Patricia Ivonne Carrasco Sosa Consejera 
Lic. Mónica Celia Chartuni Díaz Invitada 
Arturo Laguna Sánchez Invitado de San Andrés Cholula   

 
AUTORIDADES 

 
Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de junio bajo el siguiente: 
  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. Presentación del tema de aula virtual de capacitación a cargo del Maestro Roberto Delgado de la 

Secretaría del Trabajo y Previsión Social 

4. Seguimiento a los proyectos del Consejo. 

 Producción de un video sobre “Primeros Auxilios” dirigido a personas con discapacidad 
auditiva. 

 Ruta infantil de la Prevención 

5. Jornada de Capacitación en Protección Civil 

  
Lic. Felipe de Jesús  González Camarena Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 
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6. Asuntos generales 

 Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Procede a dar inicio a la sesión declarando que existe quórum legal para la 
celebración de la presente, como orden del día se tiene la lista de asistencia que fue ya firmada, en el punto 
tres referente a la aula de capacitación al cargo del Maestro Roberto Delgado de la Secretaría del Trabajo, 
no se confirmó su presentación, como punto cuatro seguimiento a los proyectos del Consejo. Sobre el video 
sobre “Primeros Auxilios” dirigido a personas con discapacidad auditiva. Todo se detuvo por cargas de 
trabajo muy excesivas, se le va dar continuidad para la siguiente sesión. Se les enviara la información o por 
vía  de  correo electrónico. 
Referente a la Ruta infantil de la Prevención a cargo del Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza, le sede el 
micrófono. Él les puede informar sobre los avances, las comisiones y los requerimientos de este proyecto.   
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Expone de acuerdo a lo que se estado trabajando. Cuenta con todo el 
apoyo por parte de los Consejeros, con Canacintra, junto con la empresa de Lic. Erich Junghanns Diestel y 
el Consejo de Protección Civil. La idea va caminado muy bien, les falta por definir las fechas, también el 
nombre y la ubicación.     
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Como sugerencia le gustaría pedirle un listado de todas la empresas, que 
puedan ser candidatas para patrocinara este proyecto.  Y les propone se tenga una reunión próxima, con 
los involucrados para este proyecto.  
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Piensa hablar con Erich Junghanns para que le ayude con  unas 
empresas. En dado caso se le autoriza para visitar otras empresas, para solicitarle su apoyo.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Tiene la idea de que platiques con ellos sobre el proyecto. En esa reunión se 
haga una sola presentación para que todos tengan la misma información. Para que todos participen en la 
sesión. 
 
Ing. Rafael Rojas Cortés.- Comenta que él se fue temprano en la sesión pasada. Si se va ser este año 
Exposit, por parte Secretaria del Trabajo y CANACINTRA se van unir otra vez. Y si se van a integrar. Esa 
es su pregunta.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Va ser en el nuevo Centro Expositor de la Feria.   
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.-  Por lo que él sabe también el Gobernador está enterado sobre esto. 
Le entusiasmo mucho la idea de hacer esto de Protección Civil Infantil.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Tiene mucha tela de donde cortar. El Consejo Estatal de Seguridad Pública 
también se va sumar. Si le venden bien la idea.  
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Ing. Rafael Rojas Cortés.- Si septiembre lo estás proponiendo por la situación de Exposit. Si ellos ya 
tienen contemplado otra fecha. 
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.-  Si no aceptan los de Exposit hay fecha alternativa.  
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Ya está aceptado.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Pasan al siguiente punto lo que es la Jornada de Capacitación en Protección 
Civil. Tiene un eje rector por así llamarle en este Consejo que habla referente a la capacitación continua. Se 
permite presentarle la siguiente propuesta.  
Expone que tiene  propuesta la Jornada de Capacitación en Protección Civil Puebla 2011. Con fecha 28 y 
29 de julio. Esta jornada ya la habían platicado en otra reunión. Tiene como objetivo general, mantener 
vigente la difusión, conocimientos y desarrollos tecnológicos en materia de Protección Civil y Desastres. A 
toda la población interesada mediante un evento, que les permita tener aseso a estos temas.     
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Propone que se hiciera un simulacro de evacuación. 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Un simulacro como demostración. ¿Dónde les gustaría que fuera?   
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.-  Pues en el Complejo, con los mismos policías.    
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Escoger un buen horario donde haya mucha gente. Y participe 
todo el Complejo más los visitantes. 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Les parece bien que el simulacro sea el día viernes a las 2 de la tarde.   
  
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Propone que sea a las 2.30. 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- El propone que la participación de las 13 hora sea de 40 minutos. Para que 
pasen al simulacro. Y después pasen a la comida.  
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.-  El INEGI hizo un tipo simulador en caso que el  Volcán Popo 
tuviera deshielos. 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Si se pueda presentar. 
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Le paso el dato, quien es el área de cartografía y es animado.   
  
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Se pudiera presentar el día jueves a las 13 horas. En caso que la 25 zona 
militar no aceptara la invitación.  
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.-  Es una presentación del Volcán Popo.   
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Dentro de las actividades que tiene programadas para esta jornada.  
Realizar talleres alternos, las propuestas son. Para el 28 de julio Sistema Comando de incidentes a cargo 
de Protección Civil de Puerto Vallarta Jalisco.  Y análisis de riesgo.  
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T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Tiene el nombre del taller, lo da  a través de CENAPRED está más 
completo que el análisis de riesgo.  
  
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Para el 29 de julio los Primeros Auxilios. A cargo del Consejo Estatal de 
Seguridad Publica. Y el Taller de Introducción a los Desastres. A cargo del Comité Desastres de la Cruz 
Roja Mexicana Delegación Puebla.     
 
Lic. Felipe de Jesús  González Camarena.- Cuando hay una desgracia no respecta líneas territoriales. Le 
parece que es un buen ejercicio muy valioso de ellos. De tratar de hacer un trabajo metropolitano.  
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- ¿Qué posibilidades habría de abrir otros talleres? Aprovechando la 
participación o la certificación de ellos como instructores.   
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Se tendría que ver que taller  no se confirma.  E incluirlo.  
 
Ing. Rafael Rojas Cortés.-  Según él tiene entendido que tanto Gobierno Estatal como Gobierno Municipal, 
dentro de sus programas están considerando zona Metropolitana. Incluso este rubro de Protección Civil.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Dijo que es un buen evento que hay que rescatarlo, trabajarlo y 
difundirlo. Posiblemente les faltaría puntualizar el ámbito, sugiere en todo caso Jornada Metropolitana.  
 
Arturo Laguna Sánchez.- Su director lo envió. Para hacer la petición sobre las áreas que contemplan. 
Cuenta con un espacio para 300 personas, cuentan con 5 áreas de reuniones que es aproximadamente 
para unas 70 personas c/u. La explanada para unas 1,000 personas, cuentan con un estacionamiento para 
1,000 carros.   
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Considera por parte de los talleres se tiene amplia capacidad, incluso para 
realizar todos.   
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.-  Preguntó  si va tener un costo.   
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Para poder realizar el evento, sin cargarle la mano a los Municipios, están 
programando un costo de $350.00 pesos por asistente. Ya sea a las conferencias o cualquier taller.  
   
Lic. Gloria Luz Ortiz.- ¿Si tomas 2 o 3 talleres?   
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Prácticamente se puede tomar un solo taller. Porque son simultáneos.  
 
Lic. Mónica Celia Chartuni Díaz.- Los puntos que sean tocando son muy importantes.  
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Que platicaran algunos municipios con las empresas que tuvieran 
problemas. En las cuestiones  de análisis de riesgos o la elaboración de los planos. Para que eso talleres 
sean fructíferos, para ellos como autoridades, para que lo realicen en forma correcta y sea un apoyo. 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Para la difusión del evento, se encargarían como Consejo Ciudadano, las 
unidades municipales. Quiere sugerir y establecer una página mediante facebook, mediante correos 
electrónicos.       
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Lo que propone el Mtro. Simeón Carmona sírvanse en levantar la mano. Quien esté de acuerdo en que  
cambiar el nombre en Jornada Metropolitana de Capacitación en Protección Civil Puebla 2011. Por 
mayoría de voto se cambia el nombre antes ya mencionado.   
Con el siguiente punto: l Taller de Análisis de Riegos y Señalética. El evento va tener un costo de $350.00 
pesos por persona. Del cual ya incluye la comida y la constancia de participación.  
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.-  ¿Va haber constancia del evento y los talleres?   
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Sí.  
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Preguntó si los registros se harían antes del evento.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Los registros los abrirían a partir del próximo lunes.  El día de hoy está 
abriendo la página del facebook. Para que el día de mañana se tenga una imagen.  
 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Para las personas que van hacer los presentadores de los 
ponentes. Habría que recalcar si van a realizar una jornada de capacitación de Protección Civil.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Les solicita que todos porten sus chalecos del Consejo.   
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- El Consejo  Municipal  Protección Civil ya también esta. Y no estás 
dentro de el.  
 

ASUNTOS GENERALES 
 

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- En el punto 6 les informa lo siguiente: El día de hoy recibió una llamada 
telefónica de Ing. Ma. Gabriela Rosas Macías. Indica que por  cuestiones de trabajo, y su servicio social en 
la Cruz Roja y, cuestiones familiares ella se ve en la necesidad de solicitar su renuncia al Consejo de 
Protección Civil. Y también como Secretaria y como Consejera. Lo cual ha reserva de recibir oficialmente el 
documento. Queda abierta la posibilidad para todos y cada uno de los Consejeros titulares, para ocupar ese 
cargo. Propone al Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez  para ocupar ese cargo.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Sí podría. El problema es que en este evento son fechas que para él, 
de manera personal, no va poder asistir en esas fechas. Porque tiene un compromiso, y tiene un evento en 
esa fechas. Con todo gusto por su parte no hay ningún inconveniente.      
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Alguna otra propuesta. Estando presente la mayoría de la planilla de 
Consejeros titulares de Protección Civil. Solicita sirvan a levantar la mano quien vote a favor que el Mtro. 
Simeón Carmona Gutiérrez, que ocupe el puesto que deja vacante Ing. Ma. Gabriela Rosas Macías. Por 
unanimidad de votos. A partir de este día hay nuevo Secretario. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Les informa que el sábado 2 de julio es día del paramédico en  Cruz 
Roja. Es por primera vez en esta ocasión, de hacerles a ustedes la solicitud. Si les pueden apoyar con 
obsequios para sus paramédicos. El día 17 de julio fue invitado para dar una ponencia, en el Estado de 
Tlaxcala por la SEP. Se tiene altísimos sucesos de suicidios.  
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T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Propone una agenda que diga: Felicidades, gracias por servir. Muy 
significativo que pueda ser. Que se usa en el servicio y que se lleva presente.   
 
Ing. Rafael Rojas Cortés.- El propone unos pines y ponerles: Gracias, por tu servicio. Del Consejo 
Ciudadano.   
 
Tec. David Silva Aguilar.- El piensa que sean unas buenas gorras con su nombre. Y si van a regalar  
barato, no tiene caso.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.-  Se dan a la tarea de checar gorras, para ver si le pueden comprar las 250. 
O unas 50 gorras, se compran unas tijeras, unas cafeteras, costo de instrumentación.    
 
Tec. David Silva Aguilar.- Da información de la regularización de los centros de acopio. La semana 
pasada en la sala de juntas del Gobierno del Estado de la Secretaría de Sustentabilidad y Ordenamiento 
Territorial.      
El segundo punto les permite pedir al pleno de esta reunión. Que el compañero Tec. Joel Silvestre Cruz 
Benítez ha estado fungiendo como suplente de él. Pudiera ser considerado de alta como Consejero de 
Protección Civil.  
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Referente al primer punto par el taller de los primeros auxilios. Sería bueno 
considerar un taller específico para este sector.  Y referente a la solicitud se que Tec. Joel Silvestre Cruz 
pueda acopar el puesto de titular. Somete ha votación. Por mayoría de votos se acepta la solicitud del Tec. 
David Silva Aguilar.  
Se permite poner en su consideración que para siguiente sesión se tenga afinado los datos. Y se 
establezcan las comisiones de trabajo para la Jornada Metropolitana de Capacitación en Protección 
Civil.     
 
 ACUERDOS  
 
 
1. Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el día 20 de Julio del 2011.  

 


